
9 Pièces

550 m²

Réf. 6518

11 400 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Superbe  villa  contemporaine  avec  vue  spectaculaire  sur  la  mer

Méditerranée, située dans l'un des plus prestigieux domaines sécurisés

de  Cannes-Basse  Californie,  à  proximité  de  la  mer,  de  la  Croisette  et

des  commodités.La  maison  avec  une  superficie  totale  de  550m²

comprend  un  hall  avec  une  impressionnante  fenêtre  SkyDome  offrant

également un beau panorama vers la piscine, un salon spacieux et salle

à  manger,  WC,  cuisine  double  "open  bar"  et  cuisine  traditionnelle

séparée,  deux  chambres  d'amis  avec  une  salle  de  bains  et  vue

panoramique sur la mer et les îles de Lérins, une chambre parentale ...

An  absolutely  stunning  contemporary  property  with  spectacular  views  of  the

Mediterranean  set  in  one  of  the  most  prestigious  secured  domains  of  the  Basse

Californie Cannes region, close to the sea, la Croisette and all  local  amenities.The

spacious  property  boasts  an  entrance  hall  with  an  impressive  SkyDome  window

enjoying a beautiful panorama, a spacious living room and dining area, guest toilet,

double  kitchen  for  "open  bar"  cooking  and  a  traditional  separate  kitchen  and  two

guest  bedrooms  with  a  bathroom.A  principal  bedroom  with  a  bathroom  and  a

shower cabin, dressing leading to a spacious ...

ESTATE PRESTIGE KNIGHT FRANK

12 Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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